
Siracusa.  Il  Lions  Siracusa
Eurialo  restaura  il  portale
della chiesa del Carmine
Domenica 15 novembre, alle 19, nella Chiesa del Carmine di
Siracusa, dopo la celebrazione, la presidenza del club Lions
Siracusa Eurialo inaugurerà il portone esterno della Chiesa.
L’ottocentesco portone è stato restaurato dall’artista Agnese
Milazzo, grazie al contributo del Sodalizio siracusano. L’idea
di fare questo dono alla Chiesa è nata con la presidenza del
2014-2015  guidata  dal  prof.  Carmelo  Cappuccio,  e  poi
continuata dal nuovo consiglio presieduto dall’avv. Silvana
Magliocco. Una targa posta nella Chiesa farà conoscere alle
nuove  generazioni  la  generosità  e  l’amore  per  il  nostro
patrimonio artistico del Lions Eurialo di Siracusa. Un grazie
speciale va al consiglio del sodalizio siracusano: Silvana
Magliocco,  presidente;  Giuseppe  Campisi,  segretario;  Carlo
Garozzo, cerimoniere; Giuseppe Assenza, tesoriere.

Siracusa.  Relamping  in
Ortigia, Grienti e Gibilisco:
"Centro storico al buio"
“I lavori di “relamping” di Ortigia lasciano buona parte di
alcune vie del centro storico al buio”. La protesta parte dai
consiglieri  di  quartiere  Raffaele  Grienti  e  Salvatore
Gibilisco. Il progetto di sostituzione delle vecchie lampade
con altre, con sistema Led, finanziate con i fondi Poi Energia
sarebbe, secondo i consiglieri di circoscrizione, vantaggioso
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in termini di risparmio ma “a patto che non sia anche un
risparmio della luminosità, visto che è palese che con la
suddetta sostituzione molte vie di Ortigia sono carenti di
luce, come via del Teatro, via dei Santi Coronati, via delle
Vergini, piazzetta San Rocco, lunghi tratti di Lungomare di
Levante (Elio Vittorini) e addirittura Piazza San Giuseppe che
è per tre quarti al buio”. Altro aspetto da rilevare, secondo
Grienti e Gibilisco, riguarda il fatto che “la maggior parte
dei  corpi  illuminanti  sono  posti  allo  stesso  livello  dei
balconi delle abitazioni ortigiane e, per assurdo, incrociando
lo sguardo verso la lanterna ci si abbaglia”. La richiesta è
quella di apportare le necessarie modifiche alla realizzazione
del progetto, “ancora del resto in fase iniziale”.

Siracusa. Tornati in Regione
504.000  euro  per  il
porticciolo di Ognina
La Regione Siciliana aveva assegnato al Comune di Siracusa i
fondi europei utili a riqualificare il porticciolo di Ognina.
Si  trattava  di  ben  504.000  euro.  Ma  il  mese  scorso
l’amministrazione comunale ha comunicato di non essere capace
di spendere in tempo utile i soldi del finanziamento europeo.
Alla  Regione  non  è  rimasta  altra  scelta  che  revocare
l’assegnazione.
“E tutto nel piu’ assoluto riserbo”, siindigna il portavoce di
Progetto Siracusa, Ezechia Paolo Reale.”Certo verrà detto che
anche questa volta la colpa è di altri: funzionari scadenti,
Regione matrigna etc. Certo verrà detto anche questa volta che
i  soldi  si  troveranno  nuovamente  con  altri  finanziamenti.
Certo. Intanto Siracusa continua a perdere soldi, opere di
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riqualificazione e posti di lavoro. Amministratori scarsi o
sfortunati? Quale che sia la risposta diciamo addio anche alla
pronta riqualificazione del porticciolo di Ognina. E con essa
all’impegno degli uffici interni per progettarla”, dice l’ex
assessore regionale.
“Forse la notizia non e’ stata divulgata perché non ritenuta
interessante.  Sarebbe  interessante,  pero’,  far  sapere  ai
cittadini se e come è stato pagato il consulente esterno che
sembra aver aggiornato quel progetto”, chiosa Reale.

Siracusa. Torna lo spettro di
Gettonopoli. "Somme indebite,
il Comune le recuperi"
Mesi dopo, lo spettro di Gettonopoli torna ad aleggiare sul
Consiglio  Comunale  di  Siracusa.  Ci  pensa  la  relazione
dell’ispettore  regionale  Francesco  Riela  a  riaccendere  i
riflettori sulla vicenda. Il dirigente dell’assessorato Enti
Locali venne inviato a Siracusa mentre lo scandalo riempiva
giornali e trasmissioni nazionali. A lui l’allora assessore
Ettore Leotta chiese di capire cosa stesse avvenendo a Palazzo
Vermexio.
E le sue conclusioni, contenute in poche pagine anticipate dal
Giornale di Sicilia, rischiano di far tremare i polsi dei
consiglieri  siracusani.  “Le  somme  sono  state  percepite
indebitamente, il Comune sarà invitato a recuperarle”. E le
somme in questione sono i famigerati gettoni di presenza e i
rimborsi per i datori di lavoro, valutati come eccessivi nella
loro proporzione. Ma è l’invito al recupero di quei soldi che
adesso
I numeri del 2014, tra Consiglio e commissioni, hanno fatto il
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giro d’Italia: 1.201 riunioni per 1,4 milioni di euro pagati
dalle casse municipali come gettoni di presenza e rimborsi
alle  ditte  private  di  cui  i  consiglieri  comunali  sono
dipendenti.

Siracusa. Nuovi dirigenti al
Comune, il Movimento 5 Stelle
"verifica" la selezione
Il Movimento 5 Stelle di Siracusa ha chiesto l’intervento
dell’Assessorato alle Autonomie Locali sulla procedura seguita
dal Comune per la selezione di sei nuovi dirigenti. Stefano
Zito,  deputato  regionale  e  portavoce  provinciale
pentastellato, ha chiesto un parere ai funzionari regionali e
spiega come “se da un lato non si sono rilevate incongruenze
nell’iter, dall’altro si sollevano dei dubbi sulla modifica
regolamentare cui segue l’emanazione dell’avviso pubblico per
la scelta dei dirigenti”.
Sussisterebbe  “una  riserva  di  competenza”  tra  Consiglio
Comunale e Giunta. Non solo, secondo quanto sostiene Zito, le
commissioni valutatrici devono essere composte esclusivamente
da esperti di provata competenza nelle materie di concorso,
scelti  tra  funzionari  delle  amministrazioni  e  docenti,  ed
individuati mediante sorteggio pubblico tra gli iscritti negli
appositi elenchi predisposti dall’Assessorato Regionale degli
Enti Locali.
“A Siracusa invece – attacca Zito – a giudicare i concorrenti,
è  stato  il  gotha  dell’amministrazione  al  completo:  il
direttore generale Migliore, il segretario generale Costa, il
dirigente Settore Risorse Umane Rosaria Garufi, il dirigente
dell’Ufficio  Tributi  Giuseppe  Ortisi,  il  dirigente
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dell’Avvocatura Comunale Bianca, l’ex ingegnere capo Andrea
Figura  e  un  solo  esterno,  il  dirigente  della  Polizia
Municipale  del  Comune  di  Ragusa”.
Elementi  che  potrebbero  costituire  presupposto  per  un
eventuale ricorso giurisdizionale. Ed è per questo che il
Movimento 5 Stelle chiede all’amministrazione di annullare in
autotutela gli atti fin qui adottati per seguire la procedura
corretta, “anziché esporre il Comune al rischio di dispendiosi
ed interminabili contenziosi”.
Al fine di garantire la massima trasparenza, gli attivisti del
MeetUp Siracusa, hanno inviato una richiesta di accesso agli
atti  per  prendere  visione  dei  curricula  giunti
all’amministrazione e conoscere quanti di questi siano stati
ammessi ai colloqui e comprendere i criteri adottati per la
scelta.

Siracusa.  Come  alzare  il
livello  di  sicurezza  delle
Tabaccherie, se ne discute in
Prefettura
Domani alle 10, in Prefettura a Siracusa, nuova riunione del
Comitato per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, presieduto dal
prefetto Armando Gradone. Al centro dell’analisi, le misure
necessarie  per  incrementare  i  livelli  di  prevenzione
anticrimine  nei  confronti  delle  tabaccherie.
All’incontro  parteciperanno,  oltre  alle  Forze  dell’Ordine,
rappresentanti  della  sezione  provinciale  della  Federazione
Italiana Tabaccai (Fit).
Tra i temi del confronto con la Fit vi è quello relativo alla
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possibile stipula di un protocollo di intesa per la diffusione
dei sistemi di videosorveglianza e per l’eventuale attivazione
sul  territorio  provinciale  del  “sistema  di  videoallarme
antirapina”  collegato  con  gli  apparati  delle  centrali
operative  della  Polizia  di  Stato  e  dei  Carabinieri.

Siracusa.  Formazione
Professionale,  "spiragli".
Incontro  con  l'assessore
regionale Marziano
I  rappresentanti  siracusani  del  Comitato  Spontaneo  dei
Lavoratori  della  Formazione  Professionale  hanno  incontrato
l’assessore regionale Bruno Marziano. Dopo le proteste dei
giorni scorsi si prova a riaprire il canale del dialogo per
risolvere  un  problema  non  più  rinviabile.  “All’assessore
Marziano abbiamo segnalato alcune priorità che richiedono una
soluzione immediata”, spiegano i lavoratori. “Ad esempio, la
rapida  individuazione  e  attivazione  degli  ammortizzatori
sociali,  per  coprire  il  periodo  necessario  fino
all’attivazione della nuova attività formativa. Ci sono poi
delle criticità nel bando Avviso 3 che non garantirebbe ad
alcuni  Enti  la  dotazione  finanziaria  sufficiente  alla
copertura  dell’attuale  organico,  con  il  serio  rischio  di
produrre nuovi licenziamenti”.
Uno spiraglio sembra aprirsi in una vicenda complicata, tra
inchieste  giudiziarie  e  volontà  politica  ad  intermittenza.
“Bene ma restiamo vigili, fino a che non si aprirà davvero una
nuova  fase”,  spiegano  dal  Comitato  i  lavoratori  che  di
promesse negli ultimi mesi ne hanno ricevute sin troppe.
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Siracusa.  San  Martino  in
Hospice per la Giornata delle
Cure Palliative
Si svolgerà anche a Siracusa la Giornata Nazionale delle Cure
Palliative. Non una scelta casuale quella dell’11 novembre, il
giorno di San Martino, il Santo generoso, che divise il suo
mantello in due parti per donarne una al vecchio mendicante,
sfinito dal freddo e dalla fatica. Le cure palliative prendono
proprio la loro denominazione dal termine “pallum”, mantello.
In occasione dell’11 novembre, dunque,  l’Hospice “Kairòs” di
Siracusa ha preparato una serie di iniziative per sottolineare
l’importanza e il ruolo delle cure palliative nell’assistenza
ai soggetti in fase avanzata di malattia. Si comincia alle
 11,00, con  un momento di sollievo tra “Musica, Teatro e …
Sapori  Antichi”,  il   “Dolce  Mantello”  ,   curato  dalle
Associazioni Teatr-in-Azione e Amici dell’Hospice , occasione
di  incontro  e  di  condivisione  tra  pazienti,  familiari,
operatori e volontari. Nel pomeriggio, alle 17,00, avrà luogo
il tradizionale “Conversando con …”, un appuntamento periodico
con  un  esponente  della  cultura  locale  per  discutere  su
questioni etiche, sociali, spirituali o filosofiche sul senso
dell’esistenza umana e sulle tematiche che affliggono l’uomo
di oggi. Sarà un Conversando con … Francesco Ortisi sui “Mali
della nostra terra, immaginario …, stereotipia …, realtà, –
versi,  parole,  narrazioni  che  illuminano,  accompagnano,
aiutano …”Le iniziative saranno realizzate con il contributo
delle  Associazioni  Amici  dell’Hospice  Siracusa,  Teatr-in-
Azione, C.I.A.O., Sapere Aude, che da anni collaborano con
l’Hospice di Siracusa guidato da Giovanni Moruzzi.
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Le più belle chiese d'Italia?
Nella  top  15  il  Duomo  di
Siracusa e San Nicolò a Noto
Tra  le  15  Cattedrali  più  belle  d’Italia  due  sono  nel
siracusano.  Il  Duomo  di  Siracusa  e  la  Cattedrale  di  Noto
vengono inserite nella top15 di SkyScanner, portale dedicato
ai viaggi ed ai voli. Nella sezione italiana del sito un
articolo è dedicato alle chiese da non perdere, “magnifiche,
luoghi  religiosi  che  raccontano  storie  antiche  e  lontane
attraverso  il  linguaggio  dell’arte  e  dell’arte  sacra”,  si
legge nella nota introduttiva.
Tra il Duomo di Firenze e San Marco a Venezia, ecco spuntare
la cattedrale di Siracusa. “Sui resti di un tempio dorico
dedicato  alla  dea  Atena,  sull’isola  di  Ortigia,  sorge  il
bellissimo Duomo: di base bizantina, la chiesa fu ricostruita
in stile barocco e rococò”, spiega la breve scheda. “L’esterno
esuberante e sinuoso cede il passo a un interno rigoroso e
semplice,  ma  sempre  maestoso  ed  imponente.  All’interno  è
conservata  una  tela  di  Antonello  da  Messina.  Un  posto
incredibile,  che  merita  senz’altro  una  visita”.
Poco sotto, appena dopo il Duomo di Siena, spazio la Chiesa di
San Nicolò, a Noto. “Magnifica sulla sue enorme scalinata e
nella sua facciata in pietra calcarea tenera, che aspira a un
neoclassicismo armonioso ed elegante, è ancora più bella dopo
il crollo disastroso del 1996. All’interno ci troverete opere
incredibili, anche contemporanee, di un valore immenso. Tutto
vi saprà ammaliare. E Noto è una città suggestiva: programmate
prima possibile la vostra gita siciliana”.
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Siracusa.  Torre  dell'Aquila
riapre,  spazio  espositivo
dedicato  alle  Ceramiche
Mediterranee
La ceramica contemporanea trova “casa” a Torre dell’Aquila. Il
12 novembre alle 18 riaprono le porte dello spazio espositivo
che  il  Museo  Bellomo  dedica  adesso  alle  “Ceramiche
Mediterranee.  Tra  storia  e  sperimentazione”.  E’  la  mostra
inaugurale,  realizzata  in  collaborazione  con  la  Fondazione
Orestiadi di Gibellina: un viaggio attraverso la storia della
ceramica, dove le opere della collezione della Galleria di
Palazzo Bellomo di Siracusa, dialogano con quelle provenienti
da  Gibellina.  “Un  confronto  tra  la  tradizione  ceramica
siciliana  e  la  contemporanea  produzione  di  maestri  del
design”, così viene presentata l’esposizione visitabile fino
al 13 dicembre, solo il venerdì e sabato, dalle 14.30 alle 18.
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